

thum des Poseidon die Argo als Weihgeschenk des Gottes stand, und erfreute sich durch die Erinnerung an die glückliche Heldenzeit seiner Jugend. Der Argo erging es ähnlich wie dem Jason. Nach ihrer ruhmreichen Fahrt zu fernen Küsten und durch weite Meere stand sie jetzt einsam da und fast vergessen, und ihre Balken und Bretter lösten sich allmählich aus den Fugen. Einst zur heißen Mittagszeit lag Jason müde und lebenssatt in ihrem Schatten; da zerfiel plötzlich der stolze Bau und begrub den gescheiterten Mann unter seinen Trümmern.

---